

学校教育目標
 集団の中で自らを律し
 目標の実現に向け努力し
 自らを高めようとする姿勢の育成

塚口中だより

平成25年9月2日
 尼崎市立塚口中学校

〒661-0003 尼崎市富松町4丁目3番1号 (TEL)06-6421-0620 <http://www.ama-net.ed.jp/school/J15/index.htm>

…2学期スタート 日々の生活リズムを取り戻そう…

44日間の長い夏休みが終了し、まだまだ厳しい残暑の中、2学期がスタートしました。3年生にとって、この夏休み中は補習授業、夏の総合体育大会、オープンハイスクールなど、今までの夏休みとは違う日々を過ごした生徒も多かったことと思います。

どの部も最後まで勝負をあきらめず、全力を尽くし戦っていた総合体育大会。この大会を最後に部活動を引退した3年生は、全力を尽くした自信と仲間や家族、先生やコーチへの感謝の気持ちを忘れることなく、これからの生活の大きな支えとなることを期待します。そして1・2年生はそんな3年生を手本とし、新チームでの練習に汗を流した夏休みでした。

9月から12月は、進路選択を控える3年生にとって大変重要な時期です。1学期の終業式でも話をしましたが、自学習（自分で自分の課題を見つけ学習する）の取り組みが最も必要とされます。宿題・自学習の取り組みを終えて、今後の自分自身の学習に自信や見通しを持った生徒もいることでしょう。

2学期は文化祭など大きな学校行事も行われます。次の点に心がけて、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

○生活リズムを早く整え、規律ある生活を送る。

夏休みも終了したので、生活のリズムを早く整えることが大切です。多くの調査で報告されていますが、きちんとした生活習慣の確立が学習成績の向上に結びつきます。日々の生活設計をきちんと立て、それを実行し、一層規律ある生活ができるよう努めましょう。

○クラス全員で協力し、思い出に残る行事にする。

10月は、文化祭など大きな学校行事が行われます。これらは、中学校生活の中でも、重要な行事の一つです。各自の役割をしっかりと果たすと共に、皆で力を合わせ、思い出に残る素晴らしい行事にしましょう。

○実践目標を小さく定め、努力を積み重ねる。

「高い所を目指す時には、最初から高い目標を設定するのではなく、まず手の届く目標を立て、それに向かって努力し、その目標を1つ1つクリアさせながら、高い目標を達成させる」 私たちの生活や学習は、まさにこれです。身近で手の届く目標を立て、それに向けて努力を重ねながら、より大きな目標を達成できるよう努めましょう。



…おしらせ…

◇ 悲しい出来事 ◇

夏休みがスタートして間もない7月23

日。2年6組を担当し、社会の授業を担当して下さった橋本祥子先生がお亡くなりになりました。通夜・告別式にはクラス・クラブ・生徒会の皆さん、保護者の方々、前任校での教え子たちも参列して下さいました。突然の出来事で、驚きとともに深い悲しみで一杯です。ご冥福をお祈りいたします。

■ 木下佑香先生着任 ■

2学期からお世話になります「木下佑香」です。

2年・3年の社会科の授業を担当します。校内で見かけたら、気軽に声をかけて下さい。よろしくお願い致します。

▲ P T A 主催公立高等学校合同説明会DVDの

貸出について▲

6月29日(土)に行われた合同説明会で、参加希望者多数のため、抽選に漏れた家庭に鑑賞していただくためのDVDが届きました。各クラス1枚ずつ配布しておりますので、ご希望のご家庭は担任まで連絡を下さい。

抽選に漏れた家庭から貸出を致します。その後、鑑賞希望の家庭に貸出致します。

また、当日の実況録画の映像が、尼崎市PTA連合会のホームページにも近日中に掲載されます。そちらもぜひご覧下さい。尼崎市PTA連合会のホームページは

<http://www.anagasaki-pta.jp/movie.html>

校舎新築工事のお知らせ

8月21日猛暑の中、引越し業者さん・先生たちの協力で新々館の引越しが行われました。プール・武道場新々館の解体工事は10月からスタートします。

まず、大型の車輛が校庭に入る道をつくります。武道場を解体し、図書室の西側に大型の工事車両の道ができます。

下図のように運動場にはフェンスが張られ、その中で体育の授業やクラブ活動をおこないます。

朝夕の登下校で現在の西門を利用できるのは9月いっぱいまでとなります。工事が始まると北門のみを使っての登下校となります。朝、時間ぎりぎり登校する生徒は気をつけて下さい。工事開始日や生徒の皆さんの動きに関わる事がわかり次第、お知らせするようにします。

工事音、振動等、落ち着かぬ期間が間もなくやっけてきます。本校の改築工事ために地域も協力してくれます。だからこそ、日々の生活や学習を大切に取り組んで下さい。

